

# Por alta demanda de entradas: "Queen Sinfónico" tendrá tres funciones en Temuco

**FECHAS DEL CONCIERTO.** *El poder de la banda inglesa se une a la grandiosidad sinfónica de la Orquesta y Coro UCT en un espectáculo único. A la fecha original agendada para las 20 horas de este sábado, se agregaron dos nuevas funciones este jueves, a las 19.30 horas; y el viernes, a las 20 horas.*

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Un espectáculo único será el de este jueves, viernes y sábado en el Aula Magna de la Universidad Católica de Temuco. El Coro Sinfónico UCT, la Orquesta Sinfónica UCT, el solista Juan Pablo Bañárez y una banda de rock llevarán a los asistentes a un viaje musical inolvidable por los mayores éxitos de la banda inglesa Queen. Se trata de "Queen Sinfónico", un concierto que estaba originalmente programado con una fecha, para este sábado 23 de agosto, sin embargo, dado el explosivo interés del público local, que prácticamente agotó las entradas, la productora a cargo del evento agendó dos fechas más, las que serán este jueves 21, a las 19.30 horas, y el viernes 22, a las 20 horas. Para estos dos nuevos conciertos aún quedan algunos

"Van a interactuar la Orquesta Sinfónica, el Coro de la UCT, una banda de rock además del solista Juan Pablo Bañárez, quien es la gran voz del metal, en Chile".

Eduardo Gajardo Schmidlin,  
 director Orquesta Sinfónica UCT

tickets disponibles.

Según precisó Eduardo Gajardo Schmidlin, director de la Orquesta Sinfónica UCT, este concierto, del que ya se había hecho un primer apunte en el año 2022 con singular éxito, "no es un tributo a la banda, es mucho más que eso ya que van a interactuar la Orquesta Sinfónica, el Coro de la UCT, una banda de rock además del solista Juan Pablo Bañárez, quien es la gran voz del metal en Chile, para interpretar trece éxitos de Queen".



A LA ORQUESTA Y CORO UCT SE AGREGARÁ UNA BANDA DE ROCK Y LA VOZ DE UN SOLISTA.

## GRAN CONCIERTO EN TEMUCO

Este magno evento sinfónico, que se desarrollará en el Aula Magna de la casa de estudios, ubicada en Manuel Montt número 56, en Temuco, es organizado por Agen-

**19.30 horas de este jueves** es el más próximo concierto. Habrá otro el viernes, a las 20 horas; y el sábado, a la misma hora en el Aula Magna UCT.

cia "Cimphony", Centro de Innovación Musical, y busca entregar un espectáculo único de alta calidad para quienes gustan tanto del rock como de la música docta.

Bajo la batuta del maestro Eduardo Gajardo Schmidlin,

serán más de cien los artistas que estarán sobre el escenario interpretando piezas icónicas del registro musical de la humanidad, como "Bohemian Rhapsody", "We Are The Champions" y "Love of My Life", a los que se agregan algunas de las últimas creaciones de la banda liderada por Freddie Mercury, como "Innuendo".

A juicio del propio director de la Orquesta Sinfónica UCT, Eduardo Gajardo, quien además fue el encargado de realizar los arreglos musicales de las piezas que serán interpretadas, "se trata de una oportunidad única para revivir momentos de la vida que quedaron marcados por la música de Queen".

Desde la producción del espectáculo señalaron que aún quedan algunas entradas disponibles para los conciertos de este jueves y viernes ya que el del sábado está prácticamente agotado. 